
Für die UWG-Fraktion beantragt Ratsherr Martini eine Erhöhung des Ansatzes beim Holzverkauf 
um 20.000 € von 250.000 € auf 270.000 €. 
Auf Nachfrage erklärt Stadtförster Toelle, dass er diese Steigerung auf der Basis von höheren 
Holzpreisen für möglich halte. Eine Erhöhung des Holzschlages zu diesem Zweck schließe er 
aus. 


